
做一个蒙大福的人─副院长林诚牧师 

 

新年新愿 

新的一年开始了，祝福大家新年蒙福，新年进步！不知道今年你有什么计划？又或是对自己

的生命有什么期许？今年的第一个主日，我在教会崇拜中和弟兄姐妹分享了诗篇 1 篇的信息，

对我自己也是一个很重要的提醒。 

 

我们都喜欢在新的一年开始，有一些自我的期许和新年新愿。盼望我们每个人都可以经验神

的祝福；面对新的一年，我们都可以成为真正蒙福的人。今天很多人也喜欢追求成功、福气，

但是要留心，圣经所讲的福，不是中国人所期待的心想事成、升官发财、五福临门，或是多

子多孙的福。当然，不可否认，这些也是福气，但这些都是世人所期待的福。 

 

圣经所说的福，是强调由神来的福气。圣经说，神是一位乐意赐福的神；更特别的是，“耶和

华所赐的福，使人富足，并不加上忧虑。”这里所说的富足，不一定只是物质的富足，更包含

了在耶稣基督里生命丰盛的富足。一个信靠神话语的人，是一个有福气的人，因为神的话语

成为他生活的指标和引导，好像树栽在溪水旁，按时结果子，叶子不枯干。我们不只是喜爱

神的律法，更是要学习看重神的律法，昼夜思想，也乐意遵行神的律法。一个倚靠神话语的

人，必然乐意把神的话语应用在日常生活当中。 

 

从“心”开始 

真实的情况是有时候我们缺乏对神话语的认识，不但在基督徒生活中出错，也很可能在信仰

的教义中走偏差。你有没有多花些时间在神的话语上？比方好好计划今年把圣经读一遍，在

真道上造就自己，帮助我们学习看重神的话语，不降低神话语的标准，更不是随着自己的喜

好，任意曲解神的话语。当我们信靠神的话语，也深信神看顾我们，诗篇 1 篇的末了有一句

话很重要—“因为耶和华知道”。这个“知道”，不只是说明神知道义人、恶人的结局，也是

说神真正看顾那些倚靠他话语、确信他掌权的人。 

 

新的一年开始，让我们从“心”开始。我们也可以立下一个心志，愿意在神的话语上下工夫，

不但坚持良院课程的学习，更是学习渴慕、看重神的话语，信靠神的话语，做一个真正蒙福

的人。 

 

欢迎浏览良友圣经学院网站 http://new.ltshk.net，或 https://lts33.net，电邮至

school@liangyou.net 联络。 


